
～磨いて 輝こう～

本 日 第２１０１回 ２０１４年４月２５日(金） No.１９８９

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：広報委員会

点 鐘 卓話者：福岡 健クラブ広報委員長

ロータリーソング「」 演 題：「雑誌・広報月間に因んで」

前 回 第２１００回 ２０１４年４月２０日（日） 記 録

春の家族会

長浜まち歩き、長浜城・水郷めぐり（昼食、すき焼き）・八幡山ロープウェイ
○来訪者：瀬戸ＲＣ 山本 英雄君他５名
○出席者：会員26名中12名出席 出席率46.15％

前々回補正出席率 4月4日分 96.15％

会長あいさつ 箕輪 良孝

今日は家族会です。長浜、

近江八幡の水郷巡り、街並

み散策と過ごします。さて、

私の処では造園をしており

ます。昨日赤松の植え込み

をしました。一本目、二本

目の松は枯れてしまいまし

た。三度目の正直で何とか

頑張ってくれると願ってい

ます。葉の色の緑は深く生

命力を感じました。

「松は霜雪を経て色いよいよ緑に」と言う言葉

があります。霜や雪をいただいてさらに葉の緑

を鮮やかにしていくところから私たちの生き方

を示しています。

｢松壽千年の緑｣と言う言葉もあります｡松の緑

は千年も続くことから長寿や繁栄等を示します。

先日の地区研修・協議会大変ご苦労様でした。

山田実行委員長を始め､会員全員の皆様の苦労が

報われた感がします。丁度霜雪を経た松の様で

した。

長浜､近江八幡は秀吉その養子秀次のゆかりの

地です｡また水郷は丁度安土城の裏にあたり、信

長が城を眺めながら舟遊びをしたと伝えられて

います｡信長､秀吉は尾張の人間です｡その当時の

日本を創っていった人物です｡市の名に｢尾張｣を

冠するのは尾張旭のみです｡尾張の先人の叡智と

努力に倣っていきたいものです｡また今回研修協

議会をホストした経験を今後の尾張旭ロータリ

ークラブに反映していきたいとも思います。

幹事報告
・4/14 地区研修・協議会実行委員会打ち合わせ 於

事務室 山田実行委員長以下５名出席

・4/17 手をつなぐ親の会 総会 於渋川福祉センタ

ー 古橋裕志会長エレクト出席

・4/19 尾張旭市子ども会連絡協議会 総会 於渋川

福祉センター 桜井 雅博青少年奉仕委員長出席

・4/19 岩倉ＲＣ創立３５周年記念式典 於名鉄

犬山ホテル 箕輪良孝会長出席

・次回の例会：4/20 春の家族会

・例会変更のお知らせ：別紙

出席奨励月間

５月 ２日（金） ５月 ９日（金） ５月１６日（金） ５月２３日（金）

例 卓話担当者:プログラム 卓話担当者:例会運営委員会 移動例会 12:30～ 早朝例会 AM 7:00～

会 委員会 卓話者：古橋 裕志委員長 県立旭野高等学校 萬安山 良福寺

予 卓話者：加藤 清久君 演 題：「地区研修・協議 担当 青少年奉仕委員会 担当 ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会

定 演 題：「 雑 話 」 会の分科会について」



春の家族会
親睦活動委員長 唐井 仁一

一週間前より天気予報を見ておりましたが当

日は曇り時々雨との予報でした。前日には曇り

との予報に変わり最悪の状況は回避できたのか

なと思いながら今日を迎えました。

雲が低く垂れこみ今にも泣きだしそうな雲行

きではありますが、何とか持ってほしいとの思

いで準備をして商工会館につきました。すでに

三浦さんと加藤さんの家族が来ておりバスが到

着するのを待ちました。皆さんが出発時間をき

ちんと守って頂いたので定刻よりも早く出発す

ることが出来ました。高速道路に入った処で車

内に於いて例会を行い終了後本日の行程の説明

と注意事項を参加者にお願いをした後、ガイド

さんの挨拶を聞いているうちに養老サービスエ

リアに到着しました。

長浜へは順調に走ることができ10時より早め

に到着することが出来ましたが、商店街のお店

の開店が10時からとの事なのでバスにて市内を

巡る事で時間を潰したあと、黒壁スクエア組と

黒田官兵衛博覧会が開催されている長浜城へ行

く組との二手に分かれて観光を楽しんでもらい

ました。黒壁スクエアではお土産を購入したり、

加藤勇夫さん推薦のギャラリーAMISUの見学等を

して回りました。

長浜を出発して次の目的地である円山の水郷

めぐりへと向かい琵琶湖に沿って国道を走り12

時頃に到着しました。

ここで、3組に分かれ早速手こぎ舟に乗船しま

したが、肝心のすき焼きの材料が届かず持ち込

んだ酒を飲みながら待つうちに材料が届き出港

しました。さっそくすき焼きを調理し近江牛を

堪能しながら船頭さんの説明を受け、水郷の景

色と料理を楽しむことが出来ました。幸いに風

もなく湖面を音もなく進む船上での景観を90分

心行くまで楽しむことが出来たと思っておりま

す。

近江八幡に到着すると雨が降り出して来まし

たが、全員でロープウェイに乗車して八幡山山

頂に到着し瑞龍寺を参拝してから下山しました。

その後は古い町並みや資料館、展示館めぐり等

をそれぞれ楽しんでもらえた事と思います。ロ

ープウェイ駅近くの日牟禮ヴィレッジクラブハ

リエでは有名な焼きたてバームクーヘンを購入

する為、加藤幹事が並んで購入して頂き全員に

お土産としてお渡しする事ができました。

帰宅は名神高速の一宮付近の事故の影響で遠

回りを余儀なくされ、予定よりも1時間ほど遅れ

て到着しましたが、皆様のご協力のお蔭で大過

なく無事に行程をこなすことが出来ました。後

半には残念ながら雨になってしまいましたが概

ね天候も穏やかで助かりました。ご参加して頂

いた皆様大変お疲れ様でした。お礼を申し上げ

ますと共に報告とさせていただきます。

△瑞龍寺前

水郷巡り出発

(右)

△第１号舟

△ 第2号舟 △第3号舟

△ﾛｰﾌﾟｳｪｲからの景色 △長浜城の前にて

△ とある店で一服 △雨の中の散策も良いですよ


